

SCHÜTZENGILDE GRÜNTAL - FRUTENHOF E.V.

SCHRIFTFÜHRER
HORST KALTENBACH



SGL.GRUENTAL-FRUTENHOF@VR-WEB.DE

Silvesterschießen bei der Schützengilde Grüntal-Frutenhof Auszeichnung von Jochen Lutz als „Stiller Star des Monats Dezember“

Es war wieder einmal soweit. Das Jahr 2013 neigte sich seinem Ende zu und den Jahresausklang feierte die Schützengilde Grüntal-Frutenhof wie schon in den Vorjahren mit dem traditionellen Silvesterschießen. Manches neue Gesicht, das in den Vorjahren an dieser schönen Veranstaltung noch nicht teilgenommen hatte, wollte die besondere Atmosphäre dieses Tages ganz einfach miterleben und brauchte es nicht zu bereuen.

Mit Ordonnanzgewehren unterschiedlicher Bauart und Kaliber wurde je eine Serie von fünf Schuss abgegeben, jeder Teilnehmer konnte sich eine Waffe nach seinem Geschmack auswählen. Die Zeit wurde gestoppt und zusammen mit den erzielten Ringzahlen in ein Punktesystem übertragen, das dann das Ergebnis bildete, so dass neben einem guten Schussergebnis sich auch eine kürzere Zeit positiv auf das Gesamtergebnis auswirkte. Das verlieh dem Wettbewerb soviel Spannung, dass die kalkulierte Zeit bis zur Siegerehrung ganz erheblich überschritten wurde, da nicht nur eine stattliche Teilnehmerschar antrat, sondern auch von der Möglichkeit, weitere Serien nachzulösen, kräftig Gebrauch gemacht wurde, um damit die Chance, sein Ergebnis noch einmal zu verbessern, zu erhöhen. So wurden bis zum Ende insgesamt 58 Serien geschossen, so viel wie noch nie zuvor bei einem Silvesterschießen in den vergangenen Jahren.

Bei der mit viel Spannung erwarteten Siegerehrung nach Abschluss der Wettkämpfe nutzte Vorstand Kurt Stoll den feierlichen Rahmen, um dem zweiten Vorstand Jochen Lutz, der für seinen ehrenamtlichen Einsatz in über 1500 Stunden als „Stiller Star des Monats Dezember“ in der Deutschen Schützenzeitung vom Präsidium des Deutschen Schützenbundes ausgezeichnet worden war, den Stern als Ehrenmedaille des Deutschen Schützenbundes zusammen mit der Urkunde, die diesen Einsatz würdigt, zu verleihen. Danach gab es natürlich genügend Anlass, nach der Übergabe der Siegerpreise noch eine Weile in froher und kameradschaftlicher Runde zu feiern, ehe bei den eigenen Silvesterfeiern das alte Jahr vollends ausklang.

Den fünf Erstplatzierten winkten Geldpreise und auf den Schützen mit den zwei höchsten Einzelergebnissen wartete der Willy-Single-Wanderpokal als Belohnung. Mit 127 Punkten erreichten Jochen Lutz, knapp gefolgt von Roland Müller mit 126 Punkten die Plätze 1 und 2. Mit 121 Punkten folgte Andreas Kapp auf dem dritten Platz. Den vierten und fünften Platz teilten sich Mike Kummer und Jochen Stoll punktgleich mit jeweils 118 Punkten. Die weiteren Plätze nahmen Markus Vogt mit 116, Rudolf Züfle mit 115, Kai Glöckle mit 114, Timo Kläger mit 111 und Bernd Langenbacher mit 110 Punkten ein.

Mit 251 Punkten konnte Jochen Lutz seinen Erfolg mit dem Gewinn des Willy-Single-Wanderpokals noch krönen. Mit 246 Punkten hatte Roland Müller das Nachsehen vor Andreas Kapp mit 241

SCHÜTZENGILDE GRÜNTAL - FRUTENHOF E.V.

SCHRIFTFÜHRER
HORST KALTENBACH



 SGL.GRUENTAL-FRUTENHOF@VR-WEB.DE

Punkten, gefolgt von Mike Kummer mit 234, Markus Vogt mit 232, Jochen Stoll und Kai Glöckle mit jeweils 220 Punkten. Rudolf Züfle und Bernd Langenbacher folgten mit 217 und 207 Punkten auf den weiteren Plätzen.

Zahlreiche Schützenkameraden mit Partnern und Angehörigen hatten sich bereits am Vormittag im Schützenhaus eingefunden und beim gemeinsamen Mittagessen durfte so manche Küche an diesem Tag kalt bleiben.

Bildunterschrift: Jochen Lutz wird als „Stiller Star“ von Kurt Stoll geehrt